

# Diana Real primer lugar absoluto de México en ajedrez



Diana Carime Real Pereyra, estudiante de Ingeniería Industrial y de Sistemas (IIS) por el Tecnológico de Monterrey en Puebla tuvo una gran participación dentro del Campeonato Nacional Absoluto 2016 de Ajedrez en su rama femenil, lo que le permitió hacerse del primer lugar y con ello ganar el privilegio de representar a México el próximo mes de septiembre en la Olimpiada Mundial de la especialidad a realizarse en la República de Azerbaiyán.

En el evento que es el más importante del país y que fue realizado en Morelia, Michoacán, la jugadora de los Borregos Puebla logró un total de 7.5 puntos, al finalizar nueve rondas para ocupar la primera posición, lo que podría otorgarle el honor de ir como primer “tablerista” de México a la edición 42 de la Olimpiada Mundial, donde sus compañeras Alejandra Guerrero, Lilia Fuentes, Miriam Parkhurst e Ivette García serán piezas fundamentales para salir con la victoria.

El camino para la obtención del título de Diana Real no fue fácil, ya que tuvo que sobreponerse primeramente a varios factores, algunos de ellos ajenos a la competencia como sus compromisos académicos y un viaje nocturno que terminó por ponerla directamente en la competencia, la que representó un reto extenuante de cinco días en los que la ajedrecista no perdió ninguna de sus partidas, aunque si empató en tres.

Acerca del viaje a la Olimpiada Mundial, Real manifestó sentirse contenta y orgullosa por haber conseguido este importante logro.

“Es una zona un poco difícil, debajo de Azerbaiyán está Irán, debajo de Irán están Irak y Siria, entonces es una zona un poco difícil, pero yo siento que es un país muy bonito claramente, para estar dentro de esa zona es seguro y es la casa del mejor jugador del mundo, ahí nació Gary Kasparov, entonces supongo que va a ser una Olimpiada muy bonita y llena de sorpresas”.

La jugadora “lanuda” también explicó el sistema de como los participantes tomarán su lugar en la competencia, de acuerdo al número que se les asigne.

“La Olimpiada Mundial es un evento por equipos muy parecido al sistema de CONADEIP, donde juegan solamente cuatro y hay un suplente; el capitán va decidiendo quienes juegan porque es un sistema que desde que llegas sabes que tablero vas a ser; se supone que el primer tablero es el más fuerte de cada país y así sucesivamente, si hay un descanso de alguno de ellos todos se recorren”.

Antes del evento mundial el capitán del equipo, que aún está por designarse, realizará un campamento donde se medirá el momento por el que los ajedrecistas pasan y con ello decidir el lugar que deberán ocupar en los tableros.

Hay que recordar que Diana Real ya asistió a un evento similar cuando jugaba en categoría juvenil, por lo que sabe muy bien acerca del reto que esto representa; es por lo anterior que espera un apoyo total para representar dignamente a México.

Jorge Zanella Alvear | Campus Puebla